

*** Le 2 juillet aura lieu, à Londres, à l'Oratoire, une grande cérémonie religieuse dans le but de mettre solennellement le pays sous le patronage de saint Pierre. Le cardinal archevêque de Westminster y assistera avec tous les évêques et tous les chefs des Chapitres et Ordres religieux.

Puisse cette fête être le signal du retour de toute l'Angleterre sous l'autorité paternelle du successeur de saint Pierre !

*** Guillaume a eu nettement à Rome deux attitudes. Au Vatican, il se sentait chez plus puissant que lui : il s'inclinait devant la majesté du Pontife, et lui demandait son appui. Au Quirinal, il faisait honneur à son allié : c'était le maître devant lequel chacun courbait la tête, mendiant un sourire.

Ainsi donc ces fêtes dans lesquelles l'Italie révolutionnaire s'est efforcée de chercher une consécration de ses conquêtes, tournent à sa confusion. Ces princes, dont la présence à Rome devait ratifier les faits accomplis, ont tenu à présenter leurs hommages au Pontife dépouillé et prisonnier. La question romaine demeure plus vivante que jamais.

AUX PRIÈRES

Sr Sainte Joséphine, né Alicia McGirr, Cong. N.-D.
M. l'abbé Louis Avila Valois.

EXPOSITION DE CHICAGO

Maison de pension pour ecclésiastiques

Pendant le temps de l'Exposition

Tenue par Mme F. Leblanc, 41, rue Sibley, à quelques pas de l'église des Canadiens.

Cette maison est recommandée par le Rév. M. Bergeron, curé de Notre-Dame.
Prix très modérés.

On s'empressera de fournir tous les renseignements qui seront demandés.

S'adresser à Mme F. Leblanc 41 rue Sibley, Chicago Ill.